

# *Descartan móvil terrorista en atropello en ciudad de Francia*

---



París, 21 ago (RHC) La Fiscalía de la ciudad francesa de Marsella descartó este lunes el móvil terrorista en el atropello ocurrido contra dos paradas de autobús, con un saldo de un muerto y un herido, al calificar al autor de perturbado mental.

De acuerdo con fuentes judiciales, el hombre tiene antecedentes de trastornos psiquiátricos y ningún indicio apunta a un hecho de carácter terrorista.

El individuo embistió esta mañana una parada en el distrito XIII de la sureña ciudad de Marsella y provocó heridas a una transeúnte, mientras minutos después se abalanzó hacia otra parada en el distrito XI y causó la muerte de una mujer de 41 años.

Las fuerzas de seguridad capturaron al autor de los hechos y lo identificaron como un ciudadano francés de 35 años, conocido por la policía por hechos de robo, tráfico de estupefacientes y portar armas.

El incidente ocurre en un momento de tensiones a causa de los recientes atentados ocurridos en España con el mismo modus operandi de atropellar personas reunidas en lugares habituales de concentración.(Fuente/PL)



**Radio Habana Cuba**